



Un instante del avituallamiento de la prueba celebrada ayer en la ría de Navia. :: AMIGOS RÍA DE NAVIA

## El equipo italiano domina la XX Copa de Asturias en Navia

anzullo se hizo con la prueba masculina, seguido de Verani y Guidi, mientras que Santoni enció en la femenina

### NATACIÓN

:: L. RODRÍGUEZ

NAVIA. Los italianos Pasquale Sanzullo, Dario Verani y Marcello Guidi dominaron con autoridad la XX Copa Asturias de Natación en Aguas Abier-

tas, que se disputó en la tarde de ayer en las aguas de la ría de Navia y que será la antesala del Descenso Internacional de hoy.

Los nadadores transalpinos se adueñaron del podio en la categoría masculina sin dar ningún tipo de op-

ciones de victoria a sus adversarios. También brillaron los 'azzurri' en la prueba femenina, que ganó Verónica Santoni. La nadadora rusa Olga Kozydub fue la segunda clasificada, mientras que la sueca Ellen Olsson cerró el cajón de los mejores. De esta forma, los nadadores italianos presentan de esta manera su candidatura para el LXI Descenso Internacional a Nado de la Ría de Navia que se disputa esta tarde.

En lo que se refiere al desarrollo de la prueba masculina, el nadador alemán Niklas Frach se destacó en primer tramo, seguido de cerca por los componentes del conjunto italiano. Destacaron de mano igualmente el húngaro David Huszt y el francés Baptiste Colmant. A medida que se acercó el final, los italianos demostraron tener mayor fuerza y aguante para controlar por completo la carrera y así entrar en cabeza en los últimos metros, en los que Sanzullo fue el más rápido, con un tiempo de 1:44:42.

En la carrera femenina, la tritona sueca Ellen Olsson tomó la iniciativa al inicio de la prueba hasta que la alcanzó la húngara Luca Vas, con la italiana Verónica Santoni muy cerca. La española Ane de la Puente también luchó por estar delante. Sin embargo, en la última vuelta al circuito, Santoni tiró con fuerza para desprenderse del grupo, al que llegó también la soviética Kozydub. No obstante, el arreón de la transalpina fue decisivo y logró cruzar en primer lugar la línea de meta, con un crono de 1:57:01.7, con casi veinte segundos de ventaja sobre la rusa.

## El Descenso del Navia presenta su segunda mejor participación

El LXI Descenso Internacional a Nado de la Ría de Navia contará con un total de 949 nadadores inscritos, que se zambullirán en las aguas navegables a partir de las seis y media de esta tarde. La cifra supondrá alcanzar la segunda marca histórica de esta tradicional competición, que llegó a su máximo en cuanto a participación el pasado año con 1.020 tritones. La organización de esta clásica prueba, a cargo de la Asociación de Amigos de la Ría de Navia, valora de forma muy positiva la cifra de una cita que, en esta ocasión, abandona el mes de agosto, ya que siempre se celebró la misma semana del Sella.

Navia contará hoy en la presente edición con la participación de nadadores de una docena de países como Alemania, Croacia, Francia, Italia, Rusia, Holanda, Hungría, Suecia, Australia, República de Sudáfrica y Estados Unidos, así como de España, que, una edición más y de forma notable, vuelve a contar con una importante presencia de nadadores del equipo nacional de la especialidad. Asimismo, el Descenso a Nado de la Ría de Navia pertenece a la tercera Copa de España de Aguas Abiertas, que forma parte de la octava prueba puntuable de esta modalidad.

## iete medallas para los asturianos en la primera jornada del nacional de jóvenes promesas

### PIRAGÜISMO

J. L. C.

IASONA. Los palistas del Piragüismo de Oviedo consiguieron un total de siete medallas en la primera jornada de los Campeonatos de España de Jóvenes Promesas, que continuarán hoy en el embalse de Trana con la participación de más de 700 piragüistas.

Los dos resultados más destacados en el primer día de competición corrieron a cargo de Ricardo García (Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella), en cadete A, y de su compañero de equipo Iker García Román, en infantil que lograron subirse a lo más alto del podio.

En infantil A K-1 se produjeron dos meritorios subcampeonatos de España, con Daniel Estébanez (Grupo de Cultura Covadonga) y María Val (Los Albiones de Navia) como principales protagonistas. Ambos piragüistas realizaron una extraordinaria competición y estuvieron muy cerca de hacerse con el oro.

Las preseas de bronce las obtuvieron Llara Tuset (Fertiberia Atlético Avilesina), en infantil B; Al-



Daniel Estébanez (Grupo) fue medalla de plata. :: J. L. C.

berto Llera (Piragüismo El Sella), en cadete A, y Pablo Fernández Lago (Grupo Covadonga), en cadete C-1, prueba en la que el también grupista Óliver Tamame acabó en la cuarta plaza cerca del podio. También destacó el sexto puesto de Andrea Rodríguez (Jaire Los Rápidos), en cadete B K-1.

Los Campeonatos de España de Jóvenes Promesas finalizarán con las pruebas de K-2 y K-4. En esta última modalidad, los palistas del Club Piragüas El Gaitero de Villavieja se presenta como uno de los claros favoritos.

Por otra parte, Miriam Vega, Pedro Vázquez y los hermanos Roza, los asturianos que compiten en el mundial sub 23 de Plovdiv (Bulgaria), se quedaron sin medalla en la jornada de ayer.

## La dupla Uterga-Jon se proclama campeona del triangular de remonte

### PELOTA

Ayarra-Labiano, en palaeta, y Gaudeka-Ibargarai, en pala corta, acceden a las respectivas finales de la Semana Internacional del Grupo

:: J. L. C.

GIJÓN. La pareja formada por Xanti Uterga 'Tsibi' y Jon Mariezkurrena se proclamó vencedora del triangular de remonte disputado ayer en el frontón del Grupo Covadonga, que este año incluye esta competición dentro de su Semana Internacional de Pelota.

La pareja navarra dio toda una exhibición ante sus rivales en un torneo que atrajo un buen número de aficionados a la grada de la instalación grupista. En su primer enfrentamiento, Uterga y Jon vencieron a Juan Enea y a Barrenetxea IV, por 20-10, mientras que, en el segundo, derrotaron a Eznurra II y a Exteberria, por 20-9. Este último binomio superó a los citados Enea y Barrenetxea, por 20-12, en el duelo que abrió el triangular.

Cabe resaltar que esta competición tuvo un carácter solidario al organizarse de forma conjunta con la



Jon y Barrenetxea, en el duelo de remonte. :: J. PAÑEDA

Asociación Galván para la lucha contra el cáncer infantil.

En cuanto a las semifinales de la Semana Internacional de Pelota, Rubén Ayarra y Javier Labiano se impusieron a Daniel Berrogué y Iñaki Urrutia, por 15-7 y 15-6, en un partido de gran dominio de la pareja vencedora, que no dio opciones a sus rivales en ningún momento. De esta forma, Ayarra y Labiano se enfrentarán en la final de la modalidad de palaeta a Erik Zubiri e Ibai Peña. Por su parte, Esteban Gaudeka

y Javier Ibargarai doblegaron a Pablo Fusto y Urrutia, por 15-11 y 15-14, en la semifinal de pala corta, en un partido muy intenso e igualado con tantos bastante peloteados que hicieron disfrutar a los aficionados. En el segundo set, Fusto dio todo un espectáculo de juego, pero Gaudeka e Ibargarai, que jugarán hoy la final contra Sanz y Skufka, no permitieron la remontada.

La jornada de clausura de hoy, en el frontón grupista, comenzará a las diez y media de la mañana.